



San Luis Potosí, S. L. P., 21 de abril de 2025

**INFORME DE COMISIÓN  
17, 18 Y 19 DE ABRIL DE 2025**

Por este conducto le informo a Usted los resultados de la comisión que mediante oficio SEGAM.COMISIÓN.044/2025, se me asignó para Asistir a la limpieza del Área Natural Protegida denominada "Parque Estatal Media Luna" en el municipio de Río Verde, S.L.P., los días 17, 18 y 19 de abril de 2025.

**JUEVES 17 DE ABRIL.**- A mi llegada me entreviste con el Comisariado ejidal del Jabalí y administrador del manantial. SR. J. Andrés Sánchez para reiterarle que la presencia del personal de la SEGAM es de apoyo a la administración y velar por los cuidados y preservación del Manantial como Área Natural Protegida, así como de las personas que asistan en los días comprendidos del 12 al 20 de Abril del presente.

Posteriormente me incorporé en las labores de vigilancia del acceso de los turistas, el cual flujo de manera muy ágil, pues afortunadamente la asistencia se desarrollo de manera intermitente entre quienes llegaban y quienes salían. Un poco antes del cierre de las instalaciones pudimos dar un recorrido de inspección de todo el manantial sin que se tuvieran reportes de incidentes en el lugar.

**VIERNES 18 DE ABRIL.**- A la llegada al Manantial antes de la hora de apertura pudimos notar ya la presencia de varios autobuses y turistas formados para su acceso, afortunadamente los autobuses así como llegan temprano igual se retiran, permitiendo un flujo constante de acceso y salida, para el medio día tuvimos que implementar el operativo de acceso lento para no tener que restringirlo por llegar a los límites de capacidad permitidos contando en todo momento con el apoyo de los ejidatarios del lugar y la comprensión de los turistas. La presencia en momentos de la Guardia Civil Estatal nos apoyo de manera significativa. Para la hora del cierre nuevamente se hizo el recorrido por todo el manantial que a pesar de estar en los límites de su capacidad no generaron ningún incidente ni daño que lamentar.

**SABADO 19 DE ABRIL.**- Desde temprana hora en el lugar pudimos observar la disminución de asistentes en comparación al día anterior, el flujo de turistas se desarrollo de manera rápida sin requerir detener o disminuir el acceso y siempre se estuvo por debajo del límite permitido. Al final de la jornada se le hicieron algunas observaciones al Sr. José Andrés Sánchez a considerar para fechas posteriores. Hasta éste día se pudo considerar saldo blanco y sin incidentes.

**ARTURO RAMOS MEDELLÍN  
DIRECTOR DE ORDENAMIENTO ECOLÓGICO  
Y ÁREAS NATURALES PROTEGIDAS**